

# *Turismo dominicano continúa en ascenso*

---



Santo Domingo, 11 may (RHC) Francisco Javier García, ministro de Turismo de República Dominicana, afirmó este 11 de mayo en Santo Domingo, que el sector experimentó un crecimiento del 16,8 por ciento en abril, lo cual es el mayor incremento histórico para ese mes en los últimos años.

Explicó que estos resultados evidencian la fortaleza de la industria sin chimenea como sostén de la economía, muy por encima de otros sectores productivos, precisa la información de la agencia Prensa Latina.

Agregó García que ese mes la nación caribeña recibió 557 mil 519 visitantes no residentes, por vía aérea, lo que supone 72 mil 722 más que en igual período del pasado año.

"Además, la tasa promedio de ocupación hotelera para abril, ascendió a un 83,5 por ciento, es decir, un 5,6 por ciento más que la cifra registrada en 2016", indicó.

El titular dominicano aseguró que durante el primer cuatrimestre de este año, el país recibió dos millones 223 mil 126 visitantes no residentes, por vía aérea, lo que representó un incremento de 133 mil 900 turistas con respecto a la etapa precedente.

Dijo que "eso representó un crecimiento acumulado del 6,4 por ciento, lo que supera el rango estimado por la Organización Mundial del Turismo (OMT) para las Américas, en 2017, y muestra que el sector está en su mejor momento para el bien de nuestra economía".

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/129546-turismo-dominicano-continua-en-ascenso>



**Radio Habana Cuba**